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RELATO SUMARIZADO 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: José Roberto Soares Scolforo, Édila Vilela de Resende Von 

Pinho, Francisval de Melo Carvalho, Gabriel José de Carvalho, Júlio Neil Cassa Louzada, 

Fabiana Queiróz, Joaquim Quinteiro Uchôa, Marco Aurélio Leite Fontes, João Geraldo Martins 

da Cunha, Antônio Eduardo Furtini Neto, Carlos Betlinsk, Raoni Perrucci Toledo Machado, 

Carlos Eduardo Silva Volpato, Luis Cláudio Paterno Silveira, Mário Henrique Andrade Cláudio, 

Mário Sobral de Abreu, Mário César Guerreiro, Carlos Eduardo do Prado Saad, Luiz Antônio 

de Bastos Andrade, Antônio Marciano da Silva, Amauri Alves de Alvarenga, César Freire de 

Carvalho, José Tarcísio Lima, Alcides Moino Júnior, Renato Paiva, Samuel Pereira de 

Carvalho, Ana Carla Marques Pinheiro, Marco Antônio Villarta Neder, Luiz Henrique Rezende 

Maciel, Valéria da Glória Pereira Brito, Hugo César Tadeu, Nivaldo Oliveira, César Raimundo 

da Silva, Pauline Freire Pimenta, Fauze Alvarenga Carvalho, Rafael Farinassi Mendes, Cecília 

de Souza Cordeiro, Rodrigo Matsumoto Cobra e Nelson Venturin. 

 

1. Ata da 11ª reunião do CUNI de 16/8/2012. Aprovada. 
 

2. Ata da 12ª reunião do CUNI de 16/8/2012. Retirada de pauta. 
 

3. Homologação de nomes para compor a Comissão Própria de Avaliação. RESOLUÇÃO 
CUNI nº 068/2012. 

 

4. Escolha de dois representantes da sociedade civil para compor a Comissão Própria de 

Avaliação. RESOLUÇÃO CUNI nº 069/2012. 

 

5. Substituição do professor Antônio Gilberto Bertechini na banca examinadora incumbida 

de realizar a avaliação de desempenho acadêmico dos docentes da UFLA, com vistas a 

progressão para a Classe de Professor Associado. RESOLUÇÃO CUNI nº 070/2012. 

 

6. Calendário das próximas reuniões deste Conselho até o mês de dezembro de 2012. 

RESOLUÇÃO CUNI nº 071/2012. 

 

7. a) O conselheiro Joaquim Quinteiro Uchoa demonstrou sua preocupação com os 

professores temporários que terão seus contratos encerrados em 31 de março de 2012, 

antes do término do período letivo. O Senhor Presidente esclareceu que providências já 

estão sendo tomadas junto ao Ministério do Planejamento; b) O conselheiro Luis 

Cláudio Paterno Silveira sugeriu que o telhado da Capela Ecumênica da UFLA seja 

substituído. O Senhor Presidente informou que uma reforma já está programada, 

inclusive com colocação de bancos; c) O conselheiro Raoni Perrucci Toledo Machado 



se referiu à denominação do ginásio poliesportivo da UFLA e sugeriu que a mesma seja 

alterada para Ginásio I do DEF; O Senhor Presidente informou que a mudança é 

pertinente e solicitou ao conselheiro que faça a proposta de alteração aos órgãos 

competentes; d) O conselheiro César Freire de Carvalho deu ciência da prática de 

aeromodelismo dentro da instituição e sugeriu que a Direção Executiva da UFLA 

disponibilize espaço adequado para a prática de forma que não ofereça perigo aos 

praticantes em função da rede de energia elétrica. Esclareceu que o aeromodelismo 

poderia ser incentivado para fins acadêmicos em parceria com os Departamentos da 

instituição; e) O conselheiro João Geraldo Martins da Cunha solicitou informações 

quanto ao aproveitamento de concursos já realizados para nomeação dos candidatos 

aprovados em segundo lugar. A conselheira Valéria da Glória Pereira Brito esclareceu 

que os processos estão aguardando parecer da Procuradoria Geral da UFLA pelo fato 

de haver um entendimento da Advocacia Geral da União de que a vedação da lei 

eleitoral se aplica somente à circunscrição do pleito, ou seja, apenas aos concursos e 

processos seletivos na esfera municipal, uma vez que as eleições são municipais. No 

entanto, o Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão emitiu a Nota Técnica nº 

252 de 24/7/2012 proibindo a contratação de professores substitutos. A conselheira 

informou que em breve espera-se que o entendimento da AGU seja firmado e que se 

possam realizar as nomeações; f) O conselheiro Luiz Antônio de Bastos Andrade falou a 

respeito da dificuldade de atendimento pela Coordenadoria de Transportes da UFLA à 

comunidade acadêmica, visto o reduzido número de motoristas no quadro permanente 

da instituição. O Senhor Presidente informou que a UFLA tem enfrentado problemas, 

não só com relação ao número reduzido de motoristas, mas também com o reduzido 

número de servidores técnico-administrativos. No caso da Coordenadoria de 

Transportes o atendimento da demanda de viagens da universidade fica comprometido 

e para tentar minimizar a situação, deverão ser contratados quatro ou cinco motoristas. 

Informou ainda que, em breve a Coordenadoria de Transportes deverá disponibilizar um 

veículo, com capacidade para mais passageiros para Belo Horizonte que poderá ser 

utilizado pelos servidores da UFLA, otimizando-se as viagens. Esclareceu que, uma 

alternativa seria viabilizar para que os servidores do quadro permanente da UFLA, 

docente ou técnico, possam dirigir veículos oficiais da UFLA. Informou que para esta 

prática deverão ser observados alguns trâmites legais que permitirão ao Reitor da UFLA 

a autorização do ato por meio de Portaria.  

 

 

Término: 19h30 

 

 


